

Hoy, en la Jornada en Defensa del Sistema Alimentario Español

Gamarra pide “cuidar y proteger” al sistema alimentario con una política de soluciones y no de buscar culpables

- La portavoz del GPP y secretaria general del PP, Cuca Gamarra, recuerda el carácter estratégico del sector agroalimentario español según reflejan sus datos: representa un 12% del PIB de la economía española, 3 millones de puestos de trabajo y más de 60.000 millones de euros en exportaciones
- Considera intolerable que desde el propio Gobierno se señale a empresarios concretos, desacreditándoles ante la opinión pública, con lo que eso supone para el prestigio de las compañías que integran la cadena alimentaria. “Mal camino lleva un Gobierno cuya estrategia de supervivencia se basa en crear enfrentamientos estériles y discursos poco constructivos” advierte
- Gamarra sostiene que el apoyo al sector primario es un elemento fundamental para el equilibrio del medio rural, como elemento para mitigar el cambio climático y de bienestar social básico
- Explica que la inflación afecta a toda la cadena de producción: “Conviene plantear soluciones a la altura de las circunstancias. Se han disparado los costes energéticos, la luz, el gas, la gasolina y el gasóleo, se han encarecido los precios de los piensos, de los fertilizantes... Ante esa situación las únicas medidas del Gobierno han sido de recaudar más subiendo impuestos y un discurso de criminalización de las empresas de la cadena alimentaria”
- “Hay que reconocer la labor del sector desarrollada durante las diversas crisis de los últimos tiempos, en las que todos los operadores de la cadena alimentaria han demostrado la fortaleza y la capacidad del sector” afirma
- En contraposición a lo que hace el Gobierno actual, señala que la alternativa del PP es diferente: “Consiste en defender y apoyar al sistema alimentario español de una manera global, que dé respuesta a los desafíos que tiene planteado el sector. Una política de encontrar soluciones, no de buscar culpables” reitera